



発行: 鹿児島県立吹上高等学校
 鹿児島県日置市吹上町今田1003
 電話: 099-296-2411
 ファックス: 099-296-2412
 ホームページ:
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/fukiage/index.html>
 メールアドレス: fukiage-sh@edu.pref.kagoshima.jp



令和6年度 第1号
 (令和6年7月発行)

「プレ100周年」(99年目)のスタート!

吹上高校は、来年(令和7年)創立100周年を迎えます。大正14(1925)年に県立伊作高等女学校として設立し、以来、校名変更や学科再編などを経て、現在に至っています。今年度は、地元の日置市をはじめ、周辺の鹿児島市、南さつま市などから215名の生徒が学業のみならず、部活動や学校行事など、学校を更に盛り上げていこうと頑張っています。

今年度から創立100周年記念に向けて準備に入ります。これからも生徒・職員一同取り組んで参りますので、ますますの御支援をよろしくお願い致します。



←入学式登壇に行った礼法指導の様子



本館に創立100周年記念を告知する懸垂幕を3月に設置しました。



中学3年生の皆さん!
来年度、吹高の一員になって
100周年記念を一緒に盛り上げませんか!?

生徒会長から

中学生の皆さん、「吹高だより」を読んでくださりありがとうございます。

皆さん、今自分のなりたいものや、やってみたい仕事など、将来の夢について本気で考えたことはありますか?進路を決めるうえで、高校選びはとても大事です。私は高校に入るまで、自分の将来の夢について考えていませんでした。そのため、高校に入ってから私は将来どういう進路で行くのか、決めるのに約二年間かかり、苦勞しました。こんな私が今、中学生に伝えられることは「あらかたどんな仕事をしたいのか」ということを中学生のうちに考えてほしいということです。同じ後悔をしてほしくない、と中学生の皆さんに私は思っています。もし、工業系や商業系の仕事をしたい人、また、将来の夢がまだ決まっていない人、ぜひ「吹上高校」を一つの志望校として入れてください。吹上高校では、そのような人たちを待っています!「技術と資格で未来を切り拓け!」という吹上高校のスローガンのもと、私たちと一緒に進路実現しませんか?

皆さんのこれからの頑張りを応援しています!どうぞよろしくお願い致します!



川畑 優羽
 (電子機械科3年・日吉学園出身)

吹高からインターハイ出場!

内田 裕人さん(電気科2年・伊集院北中)

5月に行われた県高校総体・陸上競技で走幅跳と三段跳に出場し、ともに6位以内に入り、6月13日(木)から16日(日)にかけて宮崎で行われた南九州地区予選(宮崎で開催)に出場し、インターハイ出場権をかけて挑みました。その結果、走幅跳で3位に入り、6位以内に与えられる**インターハイ出場権を獲得**しました!



<インターハイへの道のり>

(県および南九州大会結果)

- 県高校総体

走幅跳	6m92	3位
三段跳	13m58	4位

 (2種目とも南九州地区予選へ進出)
- 南九州地区予選

走幅跳	6m93	3位
三段跳	13m61	8位



三段跳は、残念ながらインターハイ出場圏内に届かなかったものの、自己ベストの記録を残したとのことでした。

(本人から・・・)

インターハイ出場を目標にしていたので出場が決まり嬉しかったです。インターハイ出場は1年生の頃から目標に掲げていたので2年生のうちに出場することができホッとしています。この結果は、顧問の先生や両親、先輩方の支えがあったからだと思っています。

昨年度のシーズンが終わってからは非常に苦しく、厳しい練習が続きました。しかし、その練習を仲間達と励まし合いながら乗り越えてきたからこそ、1年生の頃伸び悩んだ記録を大幅に更新することができました。

この調子でインターハイでも自己ベストを更新し、決勝に残ることを目標に、残りの期間の練習に臨みたいと思います。鹿児島県、南九州の代表として、より練習の質と気持ちを高め、全国の舞台で最高の状態でパフォーマンスしていきたいと思っています。応援よろしくお願い致します。



入学式（4月9日・火）

76名（電気科20名，電子機械科32名，情報処理科24名）が吹高生としての第一歩を踏み出しました。



新入生代表宣誓



技術と資格で未来を切り拓け！

～国家資格や検定に頑張っています～

本校では，上記にあるスローガンのもと，朝や放課後に補習を設けて取り組んでいます。本校在学中に取得した資格や検定が進路決定にも直結しています。

工業系（電気科・電子機械科）



商業系（情報処理科）



委員会活動なども頑張っています！

～ボランティア活動など～

図書委員会 絵本の読み聞かせ（6月8日・土）

ふきあげ図書館で行われた「おはなし会」に，本校図書委員会の生徒6名（電子機械科）が参加し，子ども達に読み聞かせを行いました。今後2回計画されているようです。



家庭クラブ・生産技術研究部 ほか

車いすの清掃・整備と施設内の清掃（6月21日・金）

社会福祉法人曙福社会老人ホーム「吹上寿荘」・「喜楽奈村」を訪れ，利用者の方々から喜ばれました。



保健委員会 学校保健委員会での発表（6月27日・木）

防災意識アンケートの実施に向けての取り組みを発表しました。



校内を歩くカニ（4月22日撮影）

祝 表彰

日置地区高体連春季大会 5月8日（水）・9日（木）

卓球

男子団体 2位

男子ダブルス 2位 小笠原充希・富ヶ原光海ペア

（ともに電子機械科3年・日吉学園）

バスケットボール

男子 2位

バレーボール

男子 2位

陸上

中尾 一心（情報処理科2年・加世田中）100m, 200m, 400m ともに優勝

内田 裕人（電気科2年・伊集院北中）走幅跳 優勝，三段跳 優勝，100m 2位

高峯 煌太（電気科2年・伊集院北中）200m 2位，400m 2位

善福 佑（電子機械科3年・伊集院中）三段跳 2位

山下 蓮斗（電子機械科3年・万世中）400m 2位

（リレー競技）

男子4×100mR 優勝

走者：善福，中尾，内田，金竹真太郎（電気科2年・万世中）

男子4×400mR 優勝

走者：山下，内田，高峯，中尾



5月20日（月）全校朝礼時に表彰伝達を行いました。

